Der Beirat Schwachhausen möge beschließen:

Der Beirat begrüßt die seit Wochen stattfindenden Demonstrationen von Schülerinnen und Schülern unter dem Motto "Fridays for Future" ausdrücklich. Der Ausschuss appelliert an alle Schulleitungen im Beiratsgebiet, das Engagement der Schülerinnen und Schüler wohlwollend zu begleiten und von Sanktionen wegen des Fehlens während der Unterrichtszeit abzusehen. Eine Behandlung der Problematik der Klimakrise in der Schule wäre wünschenswert.

Begründung:

Das politische Engagement der Schülerinnen und Schüler für den Klimaschutz verdient Respekt. Lange genug haben Erwachsene beklagt, die Jugend von heute sei unpolitisch und zu wenig an politischen Prozessen interessiert. Nun aber, da sich so viele junge Leute einbringen, werden auch Stimmen laut, die die Protestierenden als Schulschwänzer*innen bezeichnen. Die Schülerinnen und Schüler haben sich bewusst für die Demonstrationen während der Schulzeit entschieden, weil dies zu einer größeren medialen Aufmerksamkeit beiträgt. Auch die Senatorin für Kinder und Bildung, Frau Bogedan, hat sich wohlwollend zu "Fridays for Future" geäußert. Unterstützen wir also das Engagement der jungen Leute auch, indem wir uns dafür einsetzen, sie vor eventuellen Sanktionen zu schützen.

Gudrun Eickelberg und Fraktion B'90/DIE GRÜNEN Bremen, den 10.04.2019